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令和元年度第２回印西市通学区域審議会 会議録 

 

１ 開催日時 令和２年２月１７日（月）午後３時～午後３時２５分 

２ 開催場所 印西市役所４階 ４１会議室 

３ 出 席 者 池亀 節雄 委員、陣内 孝浩 委員、土岐 成生 委員、 

飯高 崇史 委員、小川 明宏 委員、後藤 譲 委員 

４ 欠 席 者 なし 

５ 事 務 局 大木教育長、伊藤教育部長、加藤副参事、秋山係長、小森谷主査 

６ 傍 聴 者 １名 

７ 議  事 （１）本埜小学校及び本埜中学校の通学区域である印西市竜腹寺の一部と

滝野小学校及び滝野中学校の通学区域である印西市草深の一部に係

る通学区域の見直しについて 

          ①答申（案） 

       （２）その他 

８ 議 事 録 （要点筆記） 

 

事務局  本日はご多用のところ、当審議会の会議にお集まりいただき、誠にありがとう 

ございます。 

会議に先立ちまして、改めて、何点かご説明とご報告をさせていただきます。 

まず、配付資料の確認をさせていただきます。 

始めに、会議次第、参考資料としまして令和元年度第１回印西市通学区域審議会

会議録、答申案の３種類でございます。 

不足している資料はございませんでしょうか。 

   

＜不足なし＞ 

 

事務局  続きまして、会議の公開と傍聴規定についてでございます。 

当審議会につきましては、印西市市民参加条例第１１条第４項の規定により、 

原則公開とさせていただきます。 

また、傍聴につきましては、同条例施行規則第１２条第３項の規定に基づき、 

事務局が作成した傍聴要領に沿って受付しておりますことをご報告いたします。 

なお、本日の傍聴者は、現時点で１名でございますが、会議途中で傍聴の希望が

あった場合は、随時、入室を許可したいと考えておりますので、予めご了承をお願

いいたします。 

次に、会議の録音及び会議録の署名についてでございます。 

当審議会の会議につきましては、会議録を作成する都合上、録音させていただき
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ます。 

また、会議録の署名につきましては、２名の委員の方にお願いしておりますが、

本日は、土岐委員と飯高委員にお願いしたいと思います。 

なお、会議録の公表につきましては、ご署名後、印西市役所行政資料室への設置

やホームページへの掲載を予定しておりますが、公表にあたりましては、発言者の 

氏名を伏して行うことといたします。 

それでは只今より、令和元年度第２回印西市通学区域審議会を開催いたします。 

始めに、会議の開催について、ご説明とご報告をさせていただきます。 

印西市通学区域審議会設置条例第５条第２項において、審議会の会議は、委員の

過半数の出席がなければ開くことができないと規定されております。 

本日の出席委員は、６名中６名でございまして、同条例の規定に基づく定足数に

達しておりますことから、ここに会議が成立いたしますことをご報告させていた

だきます。 

それでは、会議次第に従い、会議を進めてまいります。 

始めに、次第の２、会長あいさつ、後藤会長よりご挨拶をいただきたいと思い 

ます。 

後藤会長、よろしくお願いいたします。 

 

会 長  本日は、お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございます。 

     本日、２回目の会議となりますが、ご意見等をいただきたいと思いますので、 

よろしくお願いいたします。 

 

事務局  ありがとうございました。 

それでは早速、議事に入りたいと思います。 

ここから先の進行は、後藤議長にお願いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

 

議 長  それでは、次第の３、議事に入ります。 

     （１）本埜小学校及び本埜中学校の通学区域である印西市竜腹寺の一部と滝野

小学校及び滝野中学校の通学区域である印西市草深の一部に係る通学区域の見直

しについてを議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

事務局  【令和元年度第１回印西市通学区域審議会の振返りについて説明】 

 

議 長  只今、事務局から説明がありました。 
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再度、ご意見等をいただきたいとのことですが、改めて、何かご質問、ご意見等

がございましたらお願いいたします。 

 

＜意見等なし＞ 

 

議 長  もしないようでしたら、次に進めさせていただきたいと思いますが、よろしい 

でしょうか。 

 

     ＜異議なし＞ 

 

議 長  それでは、続きまして、（１）の①答申（案）を議題とします。 

     事務局より説明をお願いします。 

 

事務局  【資料に基づき、答申（案）の内容について説明】 

 

議 長  只今、事務局からの説明がありましたが、答申（案）につきまして、ご質問、  

ご意見等はございますか。 

 

委 員  付帯事項にある本埜小学校及び本埜中学校への学区外就学の希望は、今現在で

何人位いますか。 

 

事務局  現在、開発が始まったところですので、問い合わせ等はございません。 

 

委 員  わかりました。 

 

議 長  他に何かございますか。 

 

委 員  答申と付帯事項を含めて、非常に適切な文言であり、答申としてふさわしいと 

思います。 

 

議 長  他に何かございます。 

 

委 員  前回の意見について、付帯事項に記載をしていただいているので、この答申案で

良いと思います。  

 

議 長  その他ございますか。 
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＜意見等なし＞ 

 

議 長  それでは、他にご意見等ございませんので、当審議会の答申については、原案の

ままでよろしいでしょうか。 

 

     ＜異議なし＞ 

 

議 長  ご異議がないようですので、これをもって本審議会における印西市教育委員会

への答申といたします。 

     委員の皆様には、終始熱心なご審議を賜り、お陰を持ちまして、ここに教育員会

への答申を取りまとめることができました。 

この場をお借りしまして、感謝とお礼を申し上げます。 

続きまして、（２）その他を議題とします。 

事務局から何かありますか。 

 

事務局  特にございません。 

 

議 長  本日の議題につきましては、全て終了いたしました。 

よって、進行を事務局にお返しいたします。 

 

事務局  ありがとうございました。 

     これより、答申の準備をいたしますので、ここで、暫時休憩といたします。 

 

【暫時休憩】 

 

事務局  それでは、会議を再開いたします。 

次第の４、答申に入ります。 

後藤会長から、教育長に答申をお願いいたします。 

 

【会長から教育長に答申】 

 

事務局  ありがとうございました。 

ここで、教育長よりお礼のご挨拶を申し上げます。 

 

教育長  只今、後藤会長より、印西市立小学校及び中学校の通学区域についての答申を 

いただきました。 
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この場をお借りいたしまして、一言お礼を申し上げます。 

委員の皆様方におかれましては、公私ともにお忙しいところ、当審議会の会議に

ご出席をいただきまして、慎重な審議をいただき、本当にありがとうございました。 

教育委員会といたしましては、皆様からいただきました答申を踏まえ、児童生徒

の登下校等に係る安全確保に一層留意してまいりたいと考えております。 

今回の答申には、付帯事項として、２点配慮事項がございます。 

可能な限り、この付帯事項に沿った運用をしていきたいと思っております。 

最後になりますが、今後とも印西市の教育行政にご理解とご協力をいただき 

ますことを、お願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し 

上げまして、お礼の挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

事務局  続きまして、次第の５、その他に入らせていただきます。 

事務局から事務連絡がございますので、よろしくお願いいたします。 

 

＜答申後のスケジュール、委員報酬及び委員任期について説明＞ 

 

事務局  それでは、以上をもちまして、令和元年度第２回印西市通学区域審議会を終了 

させていただきます。 

     慎重審議をいただき、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 令和元年度第２回印西市通学区域審議会の会議録は、事実と相違ないことを承認する。 

 

 

令和２年２月２８日 

 

委  員  土岐 成生 

 

委  員  飯高 崇史 

会議資料 

・次第 

・参考資料 令和元年度第１回印西市通学区域審議会 会議録 

・答申（案） 


